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ACTA N.° 04/2025

ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE PLANEAMIENTO Y OBRAS PÚBLICAS

En la ciudad de Ushuaia a los días 12 del mes de junio del año 2025, siendo la hora
11:38, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de
Planeamiento y Obras Públicas, con la presencia del presidente Nicolás PELLOLI (PJ) y las y
los concejales Laura AVILA (PJ), Gabriel DE LA VEGA (PJ), Daiana FREIBERGER (Provincia
Grande), Yesica GARAY (PJ) y Belén MONTE DE OCA (LLC). 	

Se encuentran presentes la presidenta del Cuerpo, viceintendenta Gabriela MUÑIZ
SICCARDI y la secretaria legislativa, Abg. Verónica Maestro. 	

	

Analizado el Boletín de la comisión se da tratamiento a los siguientes asuntos: 	
Se encuentran presentes los señores Carlos Henninger y Catalan Magni. 	
Asunto 300/2025, expediente 84/1993. Del Partido Justicialista. Remite proyecto de

ordenanza referente a asignar el nombre de "Barrio Carlo Borsari" al barrio ubicado en el
Macizo 6E parcelas frentistas a calle Intendente Vera esquina Primer Argentino. 	

Por este asunto toma la palabra la señora María PONTONI, en representación de la
Sociedad Italiana, quien cuenta la historia de su familia cuando Ilegaron a la isla. Tuvo que
aprender otro idioma y fue ella quien le dijo a su papá que ya no se fueran de la ciudad.
Propone que el barrio Ileve el nombre de Carlo Borsari, quien fue uno de los promotores de la
Ilegada del grupo de italianos. Comenta que su padre y su madre también cuenta con una
calle a su nombre. 	

Siendo las 11:44 ingresa a la comisión el Concejal TAVARONE. 	
PELLOLI comenta que no hay referentes del barrio para poder plantearle

deciden Ilevar adelante el cambio de nombre. 	
HENNINGER considera justo que se consulte a los vecinos, pero cree que h

ordenanza que trata del tema donde es la gente del barrio la que coloca el nombre del barr o,
donde se trata de gente muchas veces nueva qu no tiene una radicación. Considera por lo
tanto que debiera haber una co isión do de se:dáamine al respecto y expresa su dolor de
q e gente que no es de la ciu 	 ponga nofrbja los barrios.

s Islas Malvinas, Georgias y Sandw- ich de/Sur, son y serán Argentinos'Y



"2025, año del paso a la inmortalidad del Papa Francisco, símbolo de amor y humildad".

Concejo Defiberante
de fa Ciudad de giskuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de

Planeamiento y obras públicas

PONTONI agrega que se deben caminar las calles y los barrios. 	
MONTE DE OCA les agradece a los representantes de la Sociedad Italiana por la

participación en la Comisión, destacando la importancia de escuchar la historia que le da
parte de la identidad a los fueguinos. 	

PELLOLI agradece la presencia de los vecinos y comenta que hay un plano que
denomina el barrio como Primer Argentino. 	

TAVARONE comenta que más que un plano hay una constancia de la época de
Sciurano. Y agrega que pudo hablar con vecinos del barrio, quienes comentaron que en sus
DNIs figura como barrio Colombo, pero que de todos modos le parece lo mejor poder
consultarle a los vecinos. 	

FREIBERGER comenta que es interesante tratarlo porque ya no es Colombo, aparece
como Ex Colombo. 	

PELLOLI comenta que no ha encontrado nadie que pueda representar a un sector
como para poder invitarlo y dice que si hay voluntad ahora de Ilevar el asunto a Debate lo
pueden hacer. 	

MONTE DE OCA comenta que se Ileve a debate y así esperar que si hay vecinos se
presenten a dicha instancia. 	

PELLOLI le informa a los vecinos que el asunto va a pasar a Audiencia y en caso de
haber un vecino que tenga opinión contraria volverán a traer el asunto a comisión y
continuarán tratandolo. 	

CATALAN MAGNI propone, en caso de que sea así, exponer ellos mismos, de la
sociedad italiana, los argumentos por los cuales consideran que el nombre propuesto es e
que debe Ilevar el barrio. 	

El concejal PELLOLI se compromete a enviarles la invitación a participar en
e Debate Ciudadano. 	

Por Secretaría se da lectura al proyecto de ordenanza. 	
HENNINGER comenta que la caldéTa es la qu trajo Borsari.
Siendo la hora 11:58 ingresa la sedretaria administrativa, Noelia BUTT./
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Se resuelve DICTAMEN aconsejando remitir el Proyecto de Ordenanza con las

modificaciones propuestas a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO con

modíficaciones. Convalidan las y los presentes. 	
.011

Siendo la hora 12:xx se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman la

presente acta los concejales participantes. 	

P RR CIO 
Serglo DanIel

legislación
Z.0nce0 Deliberante Ushuala

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinos"


	Page 1
	Page 2
	Page 3

